

1-Pré-camp et premier jour



On arrive au lieu de camp, le camion plein à craquer, rempli grâce à l'ingéniosité des responsables, peut enfin être déchargé. Le soleil est haut dans le ciel, il annonce en tapant sur nos épaules frêles le début des installations et du pré-camp.





La pluie sonne le début des festivités ! Mais rien n'arrête notre équipe pour accueillir comme il se doit les loulous.





Les loulous sont arrivés et ils n'ont qu'une envie, c'est cavalier dans leur nouveau lieu, courir encore et encore dans l'herbe : retour à la nature et rencontre entre les différentes unités. Rien de mieux pour apprendre à se connaître que sauter sur les responsables !





Les installations comme la table d'unité respire encore la sueur des responsables qui l'ont construits, sans répit. On peut y sentir l'unité des brellages et du bois, symbole de l'esprit de notre camp. Nous sommes prêts pour l'aventure, la découverte de la nature dans le respect et le partage. C'est étrangement dans le retour à la simplicité que l'on retrouve les tréfonds originels de notre humanité.

